

## **2020 – was für ein verrücktes Jahr!**

### **Ein kurzer Rückblick auf das Vereinsjahr 2020**

**Begonnen hatte das Jahr ganz normal und keiner aus der Vorstandschaft ahnte, wie das Jahr verlaufen würde und was das Corona-Virus aus dem fern geglaubten China alles bewirken würde.**

- 07.01.2020**      **1. Treffen des Vortandes im Vereinsheim und Beginn der Jahresplanung**
- Vorschläge: Jahresausflug nach Schwäbisch Hall mit Besuch de Würth-Museums**
- Besichtigung des Erftal-Domes in Hardheim und Besuch beim Orgelbauer Fa. Vleugl und Besuch des „Werrlein-Hauses“ in der Bergstraße**
- Bekanntgabe des vorläufigen Ergebnisses vom Weihnachtsmarkt: rund 720 €**
- 05.02.2020**      **2. Vorstandssitzung im Vereinsheim**
- Bekanntgabe der geplanten Vorhaben von Februar bis April**
- HKV befasst sich mit dem Thema: „Külsheimer Auswanderer nach Amerika“- Bearbeiter Herr W. Dietz u.a.**
- 20.02.2020**      **Schmutziger Donnerstag – Feiern mit unseren Frauen im bunt geschmückten Gero-Saal (mit Quetschen-Musik, Gesang, Gitarrenklängen und Beiträgen der Mitglieder sowie gemeinsamen Schnitzeessen)**
- 21.02.2020**      **Führung im Werrleinshaus in der Bergstraße um 17.00**
- 07.03.2020**      **letzte Spinnstube des Winter-Vierteljahres geplant, die aber abgesagt werden musste, weil an diesem Tag der Neubrunner Heimatverein seinen Gegenbesuch abstaten wollte (Stadtrundgang und kleine Verköstigung im Vereinsheim).      **Absage wegen Corona****
- 21.03.2020**      ****Absage bei Fa. Vleugl Hardheim wegen Corona****
- 18.04.2020**      ****Absage des Besuchs des Heimatvereins Ochsenfurt/ Marktbreit im Frankenbund****

**(geplant: Besuch von ca. 50 Personen – Stadtführungen und Bewirtung im Alten Rathaus (Grünkernaufstrich- und Schmalzbrote mit kleiner Weinverkostung, sowie Kaffee)  
Kostenerstattung ca. 150 € - 3 € pro Person**

**Die Besichtigung des historischen Kleinods „Werrleinhaus“ war die letzte gemeinsame Veranstaltung des Frühjahrs. Auch die geplante Generalversammlung fiel dem Versammlungsverbot zum Opfer. Sie sollte, wenn möglich im Spätsommer 2020 nachgeholt werden.**

**Leider wurden die Beschränkungen im Sommer nicht soweit gelockert, dass gemeinsame Veranstaltungen durchgeführt werden konnten.**

**25.06.2020 „Vorstandssitzung mit Abstand“ im Garten der 1. Vorsitzenden Hildegard Dietz.                    Beschlüsse:**

**Absage der Teilnahme am Ferienprogramm 2020 Erneute**

**Verschiebung der Generalversammlung auf 2021**

**Ferner wurde einstimmig nach Aussprache beschlossen, dass alle neu zu wählenden Vorstandsmitglieder bis zur nächsten Generalversammlung im Amt verbleiben, außer sie widersprechen.**

**Bekanntgabe des Gewinnanteils der Burgkurzweyl 2019**

**Betrag:        4524,21 €                    Hurra und tausend Dank an alle Helfer!!!**

**Beschluss:**

**Kulturspende an den Förderverein Katharinen-Kapelle 2012 e.V. Kilsheim von 2000 € als Anteil zur Beschaffung der neu entstehenden Statue „Edith von Stein“ für die Katharinen-Kapelle in Kilsheim.**

**Die Überweisung erfolgt im Dezember 2020.**

**Der Kassenwart Egon Kirschner des Fördervereins bedankte sich für die großzügige Spende des Heimatvereins bei der Vorsitzenden.**

**Seit Sommer ruht das Vereinsleben komplett. Im Hintergrund arbeitet Herr Dietz am Auswandererthema intensiv weiter.**

**31.12.2020 Egon Kirschner 2. Vorsitzender Heimat- und Kulturverein**